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Der Oberbürgermeister wird beauftragt, für das von der DLRG genutzte Badehaus und
Grundstück einen Pachtvertrag mit der DLRG eV abzuschließen.
Die Laufzeit ist so zu bemessen, dass sie im Einklang mit der Uberplanung der Südmole steht.
Wird das Areal im Rahmen der Uberpianung Südmole nicht für eine andere Nutzung vorgesehen,
ist der Pachtvertrag in einen langfristigen Pachtvertrag umzuwandeln, dessen Dauer es der DLRG
ermöglicht, Anträge zum Ausbau der Sportstätte an den Landessportbund zu richten,

Sach&rstliung) egrdndung

Die DLRG ist Mitglied im GreifswalderStadtsportbund und im Kreissportbund Vorpommern
Greifswald. Als Universitäts- und Hansestadt hat sie sich die Förderung der sogenannten
weichen Standortfaktoren in ihr Aufgabenbuch geschrieben.

Die DLRG leistet seit Jahren hervorragende Arbeit und einen wesentlichen Beitrag in diesem
Sinne. Sie ist ein wichtiger Verein Greifswalds, welcher sich uneigennützig der Rettung von Leib
und Leben verschrieben hat.

Darüber hinaus leistet die DLRG einen wesentlichen Beitrag in der Ausbildung der
Rettungsschwimmerlnnen. So werden viele Veranstaltungen durch die DLRG durchgeführt und
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betreut. Beispielhaft zu nennen: das Fischerfest, den Ryckjump und das 12 Stundenschwimmen.
Besonders wichtig ist die Organisation des seit fast 100 Jahren durchgeführten
Boddenschwimmens.
Diese ehrenamtliche Arbeit verdient unsere höchste Anerkennung und Wertschätzung.

Bei der Diskussion im Sportausschuss vom 20.11.17 wurde klar, dass dem Verein mit der
Umwandlung des derzeitigen Gewerbemietvertrages in einen Pachtvertrag mit einfachen Mitteln
geholfen werden kann. Frau Behnke als Mitglied des Vorstands des DLRG eV stellte die dadurch
eröffnete Möglichkeit zur Fördermitteleinwerbung dar.

Mit dem Beschluss wird die Gleichstellung der DLRG eV mit anderen Sportvereinen Greifswalds
erreicht.
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